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■ 会 長 挨 拶           鈴木 廣利君
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＜ソングリーダー＞松葉 義之君 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

＜ソング＞君が代・奉仕の理想

 
今日は“たいせつ”です。たいせつと云っても

物や人を大切にする方ではなく、昔は特に大雪に

なった寒い日の事です。先週末より今週いっぱい

は天気図を見ていても非常に寒い真冬の日々が

続きそうです。先週の土曜日は「県市町村対抗駅

伝競走」が行われ、前の例会で私は皆さんにぜひ

期待してほしいと申し上げましたが、残念ながら

何人かが実力を出して走れず、２時間２３分１０

秒で総合１５位、市の部１３位でした。来年はこ

の口惜しさをバネに２０分を切るようにより練

習に励んで頑張ってもらいますので再度応援を

お願いしたいと思います。 
又、同日午後４時より第２６２０地区静岡西Ｒ

Ｃの創立３０周年記念式典がセンチュリー静岡

で行われ幹事の松葉隆君と出席いたしました。内

容は周年記念の一連の次第でしたが、このクラブ

独自の事業に青少年育成会の活動が大変参考に

なりました。又改めて新世代担当の会員の皆様に

はお話ししたいと思います。尚クラブ全体でもこ

の育成会に力を入れており式典の中でも“歯車

賞”表彰式に一番時間をかけていたと思います。     

今日はクラブ年次総会がこの後開かれますが、ク

ラブ発展のためにもより多くのご意見を賜り更

なるクラブ発展に繋げて行きたいと思いますの

でよろしくお願い致します。 

 

 

■ 理 事 会 報 告        松葉 隆夫君 
• １２月、１月のプログラムについて承認されました。 
• 指名委員会より報告 
栗原委員長より３５代、３６代会長について報

告がありました。 
• 新年度役員理事の推薦・承認について承認され

ました。 
• 多地区合同奉仕活動についての承認手続きのお

願い（ロータリー米山記念奨学会） 
会長・幹事署名し、ガバナーに報告致します。 

• １月の理事会 
１８年１月１１日（水） １７：００～ 

• 再入会について話合いました。 

■ 幹 事 報 告          松葉 隆夫君 
• ザ・ロータリアン誌英語版が届いています。 
• 国際ロータリー第２６２０地区ローターアクト 

２００５～０６年度地区年次大会の案内が届い

ています。 
  日時：平成１８年１月２２日（日） 

午前１０時より 
  会場：静岡グランドホテル中島屋 

■ 出 席 報 告           後藤 功君 
本日のホームクラブ 

出 席 者 前回の補正出席者 

26／41 63.41％ 32／41 78.05％ 

(１) 欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 
〇飯塚君 〇池ノ谷君 〇岩﨑君 〇酒向君 
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〇仲田廣君 〇成瀬君 〇前島君 〇増田君  
〇宮川君 浅川君 板倉君 桜井富君 鈴木舜君 

仲田晃君 望月志君 

■ ビ ジ タ ー                      

河村 義夫君（榛南） 

■ スマイルＢＯＸ          後藤 功君         
• ６２回目の誕生日ますますガンバリます。 

                       松葉 隆夫君 

• １２月１５日杜甫の詩 

〇人生七十古來稀を向かえる事となりました。 

〇今後もロータリーの先輩を見習い生きて行き

たいと思う。               小西 啓一君 

• 夫婦揃って元気で誕生月を迎えることができま

した。８６才です。          宮崎 啓之進君 

• 家内の誕生祝ありがとうございます。彼女は今年 

８月甲斐駒ケ岳へ登ってきました。日頃の食事づ   

くりには感謝しておりますが、強くなるのは足腰 

ぐらいにして欲しいものです。       後藤 功君 

• １２月３日、４日女房の演出した志太のミュー

ジカルが盛況のうちに幕を閉じました。皆様方

のご支援に感謝いたします。    村松 英昭君 

 

スマイル累計額  ５０３，０００円 

 
■１２月・１月プログラム■ 

１２／ ７（１６４８回）クラブ年次総会 
１２／１４（１６４９回）米山委員会卓話 
    インドネシア レストゥ・ワヒュニシン 
１２／２１（１６５０回）クリスマス夜間例会 
１２／２８      休会 
＜１８年１月＞ 
１／ ４       休会 
１／１１（１６５１回）新年賀詞交換会（例会担当） 

例会１８：００ 懇親会１８：２０ 
１／１８（１６５２回）テーブルメイトＢ 
１／２５（１６５３回）会員卓話（岩崎 四郎君） 
 
 
 
 
 

 

 会      長    村松 英昭 
  副  会  長     小宮 弘一郎 

幹     事     後藤  功 
副  幹  事     青島  彰 
直 前 会 長     鈴木 廣利 
会     計     仲田 廣志 
会 場 監 督     竹田 勲 
職 業 奉 仕     酒向 謙次 
社 会 奉 仕     松葉 義之 
国 際 奉 仕     石垣 善康 
プログラム     増田 國衛 

 
■ クラブ年次総会                

【２００６～２００７年度役員及び理事組織表】

    

   
 

次年度会長  

村松 英昭君  

 

 

 

先日（１１月２１日）栗原選考委員長より急遽、

３５代会長の指名を受け、受諾いたしました村松

です。 

本来、１年半後に会長をやらせていただく予定

でいましたので、この１年間をかけ方針を考えて

いこうと考えていました。この数日間で考えまし

た方針を述べさせていただきます。基本的には、

「和やかで楽しい例会」をめざしたいと思います。

具体的には、親睦委員長、プログラム委員長と十

二分な連携をもって行っていきたい。また、藤枝

ロータリークラブの存在、奉仕活動を地域住民に

知っていただくための広報活動を強化していき

たいと思います。 

私事で大変失礼ですが、現在私は藤枝歯科医師

会の会長職に就いており、任期が平成１９年の３

月末日までとなっており、ロータリークラブの会

長の任期と重なります。いろいろな行事等で重な

ったおりには、まことにすみませんが、パスト会

長様、副会長様に代理出席をお願いすることがあ

るかもしれませんが、その節にはよろしくお願い

いたします。 
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平成１８年７月より１年間、後藤幹事と会の運

営に、粉骨砕身努力するつもりでおります。会員

皆様のご協力の程よろしくお願いいたします。 

 

 

次年度幹事 

  後藤 功君 

 

 

 

年次総会を経て、２００６年～２００７年度の

幹事をやらせていただくことになりました後藤

です。入会をしてある程度経っているにもかかわ

らず、知らないことの多いロータリーです。今後、

次年度に向けて準備を進めていくわけですが、会

員の方々からご指導、ご支援、ご協力をいただい

て、伝統あるクラブを大過なく終ることができる

よう微力ではございますが努力していくつもり

です。 

また、この度の件、経過報告がありましたよう

に、次年度の会長、並びに副会長を短期間の内に

とりまとめていただきました指名委員会のご努

力と、また、就任をご了承いただいたお二人には

心から敬意を表したい思いです。特に次年度の村

松会長はお仕事の関係の要職とクラブの会長が

９ヶ月ラップしてしまう状況です。さらに会長職

となりますとそれなりの心づもりも必要だろう

と思いますがそうしたなかお受け戴いたこと、次

年度副会長共々「さすがロータリアン」であると

感服いたしました。 現在、うちのクラブだけで

はなく共通していくつかの問題をかかえており

ます。こうした経過もあり、会員全員で会長を盛

り上げて楽しいクラブづくりにご支援ご協力を

重ねてお願いをしてご挨拶にかえさせていただ

きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次年度副会長 

小宮 弘一郎       君 

 

 

 

 

 

次年度副幹事 

青島 彰君 

 

 

 

 

 

 

（担当／望月俊） 

 


